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CONSELHO MUNICIPAL DA SAÚDE DA ASSIS 

ATA DA DÉCIMA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DA 
SAÚDE DE ASSIS. Aos treze dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dezesseis 
realizou-se a décima segunda reunião ordinária do Conselho Municipal da Saúde de Assis . 
Estavam presentes os seguintes conselheiros Titulares: Ana Cláudia Lopes (PSSUS), Ana 
Luiza Miranda Magalhães Santos (APPPD), Cátia Auxiliadora Ribeiro de Moraes (SPM), 
Célia de Carvalho Ferreira Penço (EPP), Denise Fernandes Carvalho (RGPSSMS), Diléa 
Zanotto Manfio(EP), Dirce Zeferino Alves (OMZU), Ediberto Scolar (SMAS) , Eliana Maria 
Morari Bárrios (PSSUS) , José André dos Santos (OMZU), Luiz Fabiano Franco Lima (SMS) , 
Marlon Fernandes (MSP), Nelson Silva Filho (ECDP), Olímpia de Paula (APP) e Silva na 
Superbia (CC). Suplentes: Almir Martinês Moreno (SMS), Ana Soares de Macedo (SMPS) , 
Benedita Quintiliano Pereira (PSUS) e Rodrigo Silva Fracasso (SMAS). Justificaram a 
ausência: Kênia Elizabeth Vaz (SME) e Ester Toshiko Doi (SME).Convidados: Carlos 
Paião e Rafael Lúcio (SMS). A presidente Cátia Auxiliadora Ribeiro de Moraes cumprimenta 
a todos e inicia a reunião. Informações da Diretoria Executiva: 1. Correspondências 
recebidas: 1.1 - Prestação de Contas dos meses de Outubro e Novembro de 2016 da 
Secretaria Municipal da Saúde que são encaminhadas para Comissão de Orçamento e 
Finanças para análise; 1.2 - Relatório de produtividade do Clube de Cadeiras de Rodas de 
janeiro a novembro de 2016 e movimentação do mês de novembro de 2016; 1.3 - Ofício 
2059/DICON-SP/FNS/SE/MS - informando ocorrência apontada na análise conclusiva da 
Prestação de Constas referente ao Convênio nO 25000.221464/2011-40 firmado com a 
Santa Casa de Misericórdia de Assis; 1.4 - Correspondência enviada: 1.4.1 - Ofício n° 
062/2016 - Convite para o Diretor da Assis Preve, Senhor Carlos Sérgio Dias Paião para 
apresentar a posição da ASSISPREV com relação à dívida previdênciária do Município de 
Assis. 2. Fala dos Conselheiros: Não houve. 3. Informações da Secretaria Municipal da 
Saúde: A secretária Denise Fernandes Carvalho agradece a presença do Diretor da 
Assisprev e informa que será breve, pois irá para São Paulo para reunião do CONSEMS, 
oportunidade de discutir a rede de oncologia. Cita a inserção da Santa Casa na Rede de 
Urgência e Emergência (RUE) e faz uma retrospectiva do trabalho desenvolvido para 
implementação da Rede e o quanto isto é bom e que deve ser mantido. Cita o recebimento 
de uma emenda de custeio de R$ 500.00,00 (Quinhentos mil reais) , que provavelmente 
estará sendo liberada de Recurso Federal e que estará informando ao Conselho sobre 
todos os recursos a serem liberados. Com relação à estratégia Saúde da Familia do 
Progresso, não vai conseguir entregar este ano, mas está finalizando as obras. Cumprindo 
assim o que foi pactuado com este Conselho e deixa um recado de que a participação é 
muito importante e que todas as discussões enriqueceram-na como pessoa e em termos 
profissionais. Contribuiram para dar à saúde maior transparência. Informa que aViS01fa 
Prefeito Ricardo Pinheiro desta última reunião e ele se comprometeu a vir. Agradece 
todos os conselheiros e funcionários. A Presidente Cátia Auxiliadora Ribeiro de Morae 
Conselheira Célia Carvalho de Ferreira Penço agradecem a participação da Secretá e 
sua equipe nas reuniões deste Conselho e ao bom trabalho desenvolvido. ORDEM O 
DIA: 1. Assisprev - O diretor da Assisprev Senhor Carlos Sergio Dias Paião apresenta a 
posição da dívida previdênciária do Município, esclarece todas as dúvidas dos presentes e 
finalizando a Presidente Cátia Auxiliadora Ribeiro de Moraes agradece sua apresentação e 
anuncia a presença do Prefeito Ricardo Pinheiro que cumprimenta o Conselho e os 
presentes, agradece o bom trabalho desenvolvido e se diz satisfeito por entregar a Rede de 
Urgência e Emergência que era um an io da população, informa que existe muito a fazer, 
mas que houve um avanço nos último nos e isto s deve ao bom trabalho da equipe, do 
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Conselho e dos parceiros. Faz uma retrospectiva do desenvolvimento deste trabalho, 
agradece aos funcionários e informa sobre o pagamento do 13° e do salário de dezembro. 
Informa que deixará a gestão de uma forma bem melhor do que a encontrou. Deseja boas 
festas a todos. A Presidente Cátia Auxiliadora Ribeiro de Moraes agradece sua presença e 
devido ao adiantado da hora propõe a retirada da pauta sobre o Prontuário Eletrônico e 
SUS e Saúde do Trabalhador, coloca em votação, todos aprovam. 2. Programa de 
Financiamento das Ações de Alimentação e Nutrição (VAN) R$ 28.500,00 (Vinte e oito 
mil e quinhentos reais). O conselheiro Almir Martinês Moreno faz as explicações 
necessárias e esclarece todas as dúvidas. A presidente Cátia Auxiliadora Ribeiro de 
Moraes informa que não há votação, pois é matéria para conhecimento; 3. - Projeto de 
Emenda Parlamentar para estruturação da Atenção Básica R$ 296.954,35 (Duzentos e 
e noventa e seis mil, novecentos e cinquenta e quatro reais e trinta e cinco centavos). 
O conselheiro Almir Martinês Moreno faz as explicações necessárias e esclarece todas as 
dúvidas. A presidente Cátia Auxiliadora Ribeiro de Moraes informa que não há votação e é 
para conhecimento; 3. Relatório da Comissão de Orçamento e Finanças. A conselheira 
Diléa Zanotto Manfio faz a leitura do Relatório 09/2016 da Comissão de Orçamento e 
Finanças: "A Comissão de Orçamento e Finanças/COFI- reuniu-se no dia 07 de dezembro de 2016, às 14h 
no Espaço da Cidadania com a finalidade de analisar a Prestação de Contas de outubro de 2016 e da situação 
de Restos a Pagar. Estavam presentes: Almir Martines Moreno, Diretor Administrativo da Secretaria 
Municipal da Saúde, Conselheira Benedita Quintiliano Pereira, Conselheira Célia de Carvalho Ferreira Penço, 
Conselheira Diléa Zanotto Manfio, Coordenadora, Conselheiro Luiz Fabiano Franco Lima, Felipe R. Siqueira, 
representante da Secretaria Municipal da Fazenda, como convidado. Justificou ausência : a Conselheira Cátia 
Auxiliadora Ribeiro de Moraes, Presidente do Conselho Municipal da Saúde. O Conselheiro Edberto Scolar 
afastou-se da Comissão, pois não está mais na Secretaria Municipal de Assistência Social. Para a reunião a 
Comissão recebeu a seguinte documentação: 1. PLANILHA 1: - DEMONSTRATIVO DA EXECUÇÃO 
ORÇAMENTÁRIA - EXERCrCIO 2016; 2. DEMONSTRATIVO DA CONTRA PARTIDA DO MUNIC[PIO COM O 
FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE - OUTUBRO 2016: 2.1: Especificação/Receita/DescontosjValor 
Líquido/Descrição/Orçamento 2016/ % Gasto; 2.2: RESUMO JANEIRO/OUTUBRO 2016; 2.3: 
RESUMO/OUTUBRO; 2.4: M~S DE OUTUBRO: DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA/Gasto no Mês/ % Acumulado: 
2.4.1: BLOCO ATENÇÃO BÁSICA (301); 2.4.2: BLOCO VIGILÂNCIA EM SAÚDE (304-305); 2.4.3: BLOCO 
MÉDIA/ALTA COMPLEXIDADE AMBULATORIAL E HOSPITALAR (302); 2.4.5: BLOCO GESTÃO SUS - 122 
ADMINISTRAÇÃO GERAL;2.4.6: BLOCO ASSIST~NCIA FARMAC~UTICA (303); 2.4.7: M~S DE OUTUBRO/ 
ORÇAMENTO DO ANO 2016/DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA/GASTOS NO M~S/ PERCENTUAL % POR BLOCOS; 
2.5: CRONOGRAMA FINANCEIRO/2016/EMPENHADO - 10-2016/% GASTO/ LIQUIDADO - 10-2016/% 
GASTO/ PAGO - 10-2016/% GASTO; 3. PROJETOS DE LEI: 3.1: PROJETO DE LEI n2 136/2016 - Crédito 
Adicional Suplementar no valor de R$130.000,00 - Secretaria Municipal da Saúde; PROJETO DE LEI 

n2 137/2016 - Crédito Adicional Suplementar, no valor de R$112.000,00 - Secretaria Municipal da sa~. de' 
3.3: PROJETO DE LEI n2150/2016 - Crédito Adicional Suplementar, no valor de R$250.000,00 - Secretar 
Municipal da Saúde; 3.4: PROJETO DE LEI n2 134/2016 - Crédito Adicional Suplementar, no valor 
R$607.300,00 - Secretaria Municipal da Saúde; 3.5: PROJETO DE LEI n2 151/2016 - Crédito Adiei ai 
Suplementar, no valor de R$633.000,00 - Secretaria Municipal da Saúde; 4 - Decretos: 4.1: Decreto 
7071/2016 - Crédito Adicional Suplementar, no valor de R$363.270,35 (Saúde R$ 61.505,04); 5. FOLHA DE 
PAGAMENTO/2016: 5.1: ADMINISTRAÇÃO/ ALMOXARIFADO/ ASSIST~NCIA FARMAC~UTICA/ GERMINAR/ 
SAÚDE DA FAMrLlA/ UBS - MANUTENÇÃO/ AGITA/ACADEMIA DA SAÚDE/ PRONTO SOCORRO URG~NCIA/ 
SAÚDE MENTAL/AMBULATÓRIO DE ESPECIALlDADESjVlGILÂNCIA SANITÁRIA/TOTAL FOLHA DE 
PAGAMENTO: JANEIRO/2013 - OUTUBRO/2016! ARA O ANO 2016; 6. CONV~NIO SANTA CASA DE ASSIS: 
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SECRETARIA DE ESTADO DA SAÚDE: Programa Dose Certa: R$ 57.137,00; 9. SECRETARIA DE ESTADO DA 
SAÚDE: Comissões Intra-Hospitalares, 10-10-2016, R$ 10.000,00; 10. SECRETARIA DE ESTADO DA SAÚDE: 
Programa Atenção Básica, 13- 10-2016, R$ . 76.197,95; 11. SECRETARIA DE ESTADO DA SAÚDE: Programa 
Aedes Aegypti R$ 28.320,00; 12. BALANCETE DA DESPESA DE OUTUBRO: 01-10-2016 - 31-10-216; 13. 
BALANCETE DA RECEITA DE OUTUBRO: 01-10-2016 - 31-10-2016; 14. RAZÃo DE LIQUIDAÇÕES -
VENCIMENTOS DE 01-01-2016 31-10-2016: Instituto de Previdência dos Servidores 
Públicos/Fornecedores/Instituições Bancárias; 15. RESTOS A PAGAR (RAP - EMPENHOS A PAGAR: abril a 
dezembro/2015: Instituto de Previdência e Fornecedores) 16. MOVIMENTAÇÃO BANCÁRIA; 16.1: BANCO 
DO BRASil; 16.2: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL. Da análise da Documentação apresentada, a Conselheira 
Benedita Quintiliano Pereira elaborou as seguintes planilhas: Planilha 1: DEMONSTRATIVO DA EXECUÇÃO 
ORÇAMENTÁRIA - 2016 por Blocos: Atenção BásicajVigilância em Saúde/Média e Alta Complexidade 
Ambulatorial e Hospitalar/Gestão SUS - Administração Geral/Assistência Farmacêutica; Planilha2: 2.1: Folha 
de Pagamento 2013 a outubro de 2016; 2.2: Folha de Pagamento por Blocos: janeiro a outubro de 2016. 
Constata que "Considerando a Dotação Atual e gasto com folha de janeiro a outubro de 2016, observa-se que 
haverá necessidade de suplementação para atender o 132.", conforme Demonstrativo abaixo: Folha de 
novembro R$ 2.535.579,90/ Folha de dezembro R$ 2.535.579,90/132 salário R$ 1.512.990,50/Total R4 
6.584.150,30/Dotação Disponível R$ 5. 140.989,25/Déficit R$ 1.443.161,05; Planilha3: Movimentação 
Bancária; 3.1: Banco do Brasil; 3.2: Caixa Econômica Federal; Planilha 4: Despesas com Restos a Pagar -
Empenhos 2012/2013/2014 atualizado até 30/09/2016: Não foi possível atualizar os dados visto a mudança 
de do sistema contábil do Município e esses dados serão apresentados na Prestação de novembro; Planilha 
5: RELAÇÃO DE DESPESAS MENSAIS PENDENTES DE PAGAMENTOS - Exercício 2016. Segundo Almir 
Martinez Moreno, Diretor Administrativo, estão em negociação quer as despesas referentes ao Instituto de 
Previdência que de fevereiro a outubro de 2016 que acumulam um déficit no valor de R$ 5.715.478,47, quer 
com o CIVAP, meses setembro e outubro, no valor de R$ 978.710,80, quer com Fornecedores meses de junho 
a outubro de 2016 no valor de R$ 608.823,12; Planilha 6: RELAÇÃO DOS PROJETOS DE lEI E DECRETOS 
EMITIDOS: constatou-se que os Projetos de lei e os Decretos emitidos justificam-se pela necessidade de 
realocar recursos para as várias ações realizadas pela Secretaria Municipal da Saúde, tanto que o 
orçamentário da Secretaria da Saúde já atingiu até outubro o total de R$ 73.575.469,53, verificando-se um 
aumento de R$ 4.060.605,09 e teremos para o Exercício de 2017 uma Dotação Orçamentária de R$ 
76.700.000,00. Portanto, a Comissão aprova a Execução Orçamentária e com ressalva a financeira em função 

da questão previdenciária." Esclarece todas as dúvidas dos conselheiros. A presidente Cá~tia 
Auxiliadora Ribeiro de Moraes coloca em votação o Relatório que é aprovado com um 
abstenção; Nada mais havendo a tratar, presidente Cátia Auxiliadora Ribeiro de Morae 
agradece a presença de todos deseja boas festas e encerra a reunião e para const 
Célia de Carvalho Ferreira Penço, secretária, lavrou a presente ata, que gravada foi 
digitalizada e eu, Nelma Maria d~~eira, secretária da Casa dos Conselhos elabore~;~., 
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